

YAIZA, UNA ÁRABE ASTURIANA

Yaiza una niña de 11 años de origen árabe, llegó a Asturias con sus padres buscando mejores condiciones de vida. Por circunstancias, sus padres decidieron ir a vivir a Grado, una villa no muy grande pero con todas las comodidades necesarias para tener una vida agradable. Tomaron la decisión de que Yaiza fuera a uno de los colegios de Grado "El Fresno", pues a él iban muchos niños árabes, pensando que sería mejor acogida. Los primeros días todo parecía normal. Yaiza iba al colegio y al regresar a casa decía que iba todo bien, sin embargo un conocido de la familia había comentado a su madre que la niña en los recreos estaba llorando, sin esperar más tiempo habló con la pequeña sobre la situación que estaba sufriendo. Nada más preguntarle empezó a llorar, mamá no quiero ir al cole me insultan llamándome mala, vuelve a tu país.. y más cosas que no quiero ni nombrar. La mamá al día siguiente fue al colegio y habló con la directora, que no sabía nada de lo que estaba ocurriendo. Ese mismo día hicieron una actividad de convivencia donde intentó explicar a los alumnos que todos debemos tener los mismos derechos a ser tratados con respeto, todos debemos tener las misma oportunidades, da igual

de la raza que seas, que seas hombre o mujer,
a que religión pertenezcas o ideas políticas.
Con ello consiguió explicar la importancia del
derecho a la igualdad para que reine la paz
en el mundo, desde ese día Yaiza fue
feliz al colegio.

Candela López García

Colegio Santa Luisa de Matillac

Categoría Infantil

Candela@hotmaill.com

670437360